



※画像は一部加工しています

佐田  
まちづくり  
協議会

昨年も佐田地区まちづくり協議会の活動に対し、沢山のご支援、ご協力を賜りありがとうございました。

今年は「午年」、力強さやスピード、成長を意味し、行動力や独立心を促す年だそうです。

これまでの沢山の方々からの支援に感謝し、皆様からの様々なアイデアとご意見、さらなる協力をいただき、そのパワーを原動力として皆様と共にこれから活動に取り組んでいきたいと思います。

これからももっとともと声を掛けさせていただきます。

佐田を愛するその心、是非とも佐田地区のために活かしてください。

それが佐田王国の「十年後も元気なまち佐田」に繋がるはずです。

無理も言いますが、本年もよろしくお願いいたします。

あけましておめでとうございます。

第176号



スマートフォンでカラー版を見ることが出来ます



【Instagram アカウント】  
@sfta.machikyo  
(「安心院町4地区SNS」などで検索もできます)

## サプライズ？花火敢行!!

い  
あ  
暑  
い  
夏  
の  
日。  
僕たちは夏祭りの準備に取り掛かっていた。毎日がギラギラの太陽に照り付けられ、フニャに溶けてしまいそう。

うな心と身体に鞭を打ち、子供たちのために（半分は自分たちのため？）と準備し、迎えた開催前、叩きつけるような豪雨、なんじやこりやあ！！

夏祭り自体は何とかみんなのアイデアを駆使して実施出来、楽しいひと時は満喫。しかし、事務室にポツンと箱が陣取っている。

その正体は花火。こればかりは雨の中ではどうすることも出来ず置き去りのまま。さてどうしたものか、無い頭を捻つて思いついたのがサンタで上げること。

サプライズとは言つても子供にだけは内緒で、他の方には伝えてスタッフも募り段取はほぼ完ぺき。

サプライズとは言つても子供にだけは内緒で、他の方には伝えてスタッフも募り段取だ再チャレンジ。

あればそう、去年の暑い暑い夏の日。

迎えた計画当日、やはり雨が降っている、予報では止むかもしれないとも、こぎりまで待とう、中止（延期）はいつでも伝えられるあとはそれから考え方。

サンタさんはこの状況に加えて沢山のスタッフまでプレゼンツしてくれました。

花火も並べ終え、先生方や児童クラブを終えた皆が揃つたところでドーン!!

紅余曲折、色々なことがありましたが最後は綺麗な花が咲きました。

協力いただいた保護者を

た。

サンタさんはこの状況に加えて沢山のスタッフまでプレゼンツしてくれました。

花火も並べ終え、先生方や児童クラブを終えた皆が揃つたところでドーン!!

紅余曲折、色々なことがありましたが最後は綺麗な花が咲きました。

迎えた計画当日、やはり雨が降っている、予報では止むかもしれないとも、こぎりまで待とう、中止（延期）はいつでも伝えられるあとはそれから考え方。

完璧に開き直ると、こんなに強いものはない、花火は出来ないかも知れないけど一応集まつてもらうようスタッフに伝え、あとは状況を見守る。

迎えた計画当日、やはり雨が降っている、予報では止むかもしれないとも、こぎりまで待とう、中止（延期）はいつでも伝えられるあとはそれから考え方。

はじめ地域の方々、本当にありがとうございました。

皆さんから大変好評だったと聞かされ達成感を味わえた花火の打ち上げ。

佐田地区を愛し、ご支援

くださった方々にも感謝し、またデッカイ花を咲かせられればなと思います。

その時はまた、皆様ご協

力をお願いします。

みんなで協力し出来た今回の花火。感謝で一杯です。

くださった方々にも感謝し、またデッカイ花を咲かせられればなと思います。

その時はまた、皆様ご協

力をお願いします。



## 米神山巨石祭

令和8年3月8日(日) 開催!



### 古代の夢とロマンの架け橋

#### 第35回 米神山巨石祭

日時：令和8年3月8日(日) AM10:00～

場所：宇佐市安心院町 佐田京石

(雨天時、佐田小学校体育館)



1.山開き祭 神事

山の神の鎮魂と安全祈願祭

浦安の舞

2.催し物

観光キッズガイド(佐田小児童)

現時点思案中

祝賀もちまき・ふれあい市場



この号の締切日（一月二〇日）に米神山巨石祭実行委員会が開催されます。日程はお伝えしています。私がお願いしたいのは、前日準備及び当日のスタッフに参加して下さる方名乗りを挙げて下さいということに加え、ふれあい市場への出荷をお願いしますということです。

出荷方法は次号でお伝えしますので、今は生産のほうに力を注いでください。沢山の品が陳列されるのを楽しみにしています。

午年の午、方位的には南北は子であることから子午線が、また刻は昼の一二時及びその前後二時間という前を午前、後を午後というのが生まれたそうな。今年は（も）馬車馬の如く!!ではなく、いつも通りマイペースでボチボチと。

それと古紙等の回収を来月末に計画します。

これも次号でお伝えしますが、発行後すぐに回収日を迎えると思います。

今からの準備とご協力をお願いします。